

Le groupe vénézuélien au PARLATINO remercie cette organisation de son appui à la démocratie au Venezuela



PARLAMENTO LATINOAMERICANO
Grupo Parlamentario Venezolano

Caracas, 9 avril (RHC-PL)- Le groupe vénézuélien du PARLATINO, Parlement Latino-américain, a remercié, à Caracas, cet organe législatif de sa déclaration de solidarité avec la démocratie et d'appui au dialogue en faveur de la paix au Venezuela.

Le président du groupe Venezuela au PARLATINO, Carolus Wimmer, a reconnu les expressions des membres du Parlatino en faveur de la solution des conflits par le biais des négociations pacifiques.

A son tour le député Rodrigo Cabezas, du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a fait l'éloge de la solidarité des parlements de l'Équateur, de Cuba, de la Bolivie, du Nicaragua et du Salvador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19896-le-groupe-venezuelien-au-parlatino-remercie-cette-organisation-de-son-appui-a-la-democratie-au-venezuela>



Radio Habana Cuba